

VALEURS DE SACRED SUN EUROPE

Au sein de Sacred Sun nous mettons un point d'orgue dans le développement récurrent de nos solutions de stockage d'énergie. Notre service R&D travaille sans cesse à l'amélioration des produits existants et au développement des nouvelles technologies. Nos clients sont la principale source d'inspiration pour nos innovations.

Nous nous adaptons à vos besoins. Nous restons proche de vous ; à votre écoute avec disponibilité et réactivité. Nos équipes vous accompagnent tout au long de vos projets avec un niveau de service maximum.

Nous nous engageons fortement au développement de la jeunesse car nous sommes convaincus qu'elle est source de dynamisme et de créativité. Nous intégrons et formons régulièrement de nouveaux talents dans le respect de la valeur travail.

L'objectif de Sacred Sun Europe est d'assurer l'épanouissement personnel et professionnel de chacun tout en développant l'esprit d'équipe.



Christophe Darmaillacq
Directeur



**SACRED SUN
EUROPE**

Your reliable partner for power solution

SACRED SUN EUROPE'S VALUES

At Sacred Sun we are focused on the ongoing development of our energy storage solutions. Our R&D department is constantly seeking the improvement of the existing products and the development of new technologies. Our customers are the main source of inspiration for our innovations.

We adapt to your needs. We stay close to you. At your service with availability and responsiveness. Our teams support you throughout your projects with a maximum level of service.

We are strongly committed to the development of the new generations because we are convinced that they are a source of dynamism and creativity. We regularly integrate and train new talents while respecting the value of work.

The objective of Sacred Sun Europe is to ensure both the personal and professional development while developing the team spirit.



Christophe Darmaillacq
Director